
	 	 	

Besprechungsprotokoll	vom	16.11.2017	
	
	
Thema	der	Besprechung:	 Fragen	zur	Fallstudienarbeit	
	
Datum:	 	 	 Do	16.11.2017	
	
Anwesende:		 	 	 Prof.Dr.	Hohmann,	Philipp	Korzendörfer	(Gruppe	2)	
	
	
Diskussion:	
	

	
	

Die	Problembeschreibung	unserer	Fallstudienarbeit	ist	teilweise	fehlerhaft	und	zu	allgemein	
gehalten.	Enthalten	ist	unteranderem	die	Anwendungssoftware,	welche	allerdings	nicht	zu	
unserer	Aufgabenstellung	gehört.	Die	„5-Warum“	Fragen	sind	zur	Hälfte	richtig.	Weiterhin	ist	
die	Nutzwertanalyse	gut	aufgebaut	und	aus	Ihrem	Ergebnis	kann	man	für	das	Unternehmen	
eine	gute	Entscheidung	ableiten.	Allerdings	muss	die	Liste	der	Maßnahmen	und	die	der	
Kennzahlen	noch	um	ein	paar	Punkte	ergänzt	werden.	


